

Tras quiebre con Morena, Ricardo Mejía Berdeja se registró como candidato del PT en Coahuila



Ricardo Mejía Berdeja, exsubsecretario de Seguridad Pública, se registró como candidato de Partido del Trabajo (PT) para las elecciones en el estado de Coahuila. Ésto en medio de la polémica que causó que la bancada a la que representa no fuera en coalición con Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Este 25 de marzo el exfuncionario realizó su registro durante un evento en las inmediaciones del Instituto Electoral de Coahuila, ubicado sobre el boulevard Luis Donaldo Colosio en Saltillo.

Ricardo *El Tigre* Mejía Berdeja fue recibido por simpatizantes del PT al grito de "¡Gobernador!". En tanto él ofreció una entrevista con medios de comunicación en la que **demandó garantizar que "no habrá inequidad, que no habrán dados cargados."**

Desde meses atrás Mejía Berdeja hizo pública su intención de enfrentar al PRI en las elecciones 2023 y se ha lanzado particularmente en contra del priista **Rubén Moreira**, exgobernador de Coahuila. Incluso publicó un libro con el título *Mi lucha contra el Moreirato y por la transformación de Coahuila*.